

[Veranstaltungen](#) > [Berichte aus der Gemeinde](#) > **Seniorenmittag im Haus am Schlösslesbrunnen**

Am vergangenen Samstag erlebten etwa 30 Bewohnerinnen und Bewohner des Hauses am Schlösslesbrunnen einen kurzweiligen und unterhaltsamen Nachmittag. Das Team unserer Kirchengemeinde hatte ein herbstlich-buntes Programm mit Liedern, Rätseln und Gedichten vorbereitet. Bei selbstgemachten Kuchen und Torten sowie Kaffee oder Tee wurde zunächst geplauscht und sich gestärkt. Dann ging es mit bekannten Volksliedern los. Unterstützt wurde unser Team diesmal ganz spontan von 2 Musikern aus Bayern (Vater und Sohn), die ihre Mutter und Oma im Haus besuchen wollten und im Auto ein Akkordeon und eine Trompete bereitliegen hatten. Das brachte Stimmung in den Saal und die zwei Stunden Programm vergingen wie im Flug. Allen, die mitgeholfen haben, ein herzliches Dankeschön, besonders auch den Mitarbeiterinnen vom Haus für ihre Unterstützung.





Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

09:36:33 07.10.2019

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=193&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)